

1998年1月13日

鳥取市教育委員会
教育長 田中哲夫 様

イッキ飲み防止連絡協議会
東大阪市宝持4-2-16
代表 加来 仁



日本アルコール問題連絡協議会
中央区日本橋浜町3-19-3 ツグノ21ビル



アルコール問題全国市民協会
アディクション問題を考える会
日本キリスト教婦人矯風会
日本アルコール医学会
日本アルコール関連問題ソーシャルワーカー協会
飲酒運転に反対する市民の会
イッキ飲み防止連絡協議会
全日本断酒連盟
救世軍日本本営
国際グッドテンプレーズ
日本禁酒禁煙協会
日本禁酒同盟
アンスワール相互保険会社

成人式でのビール早飲み競争に対する申し入れ

来る1月15日に鳥取市教育委員会主催で行なわれる成人式で、アトラクションとして新成人がビールの早飲み競争をすると聞き、大変驚いています。そして、すみやかに中止されるよう強く要望するものです。

私どもは、それぞれの立場でアルコール問題の予防に取り組んでいる全国団体です。とくにこの申し入れの中心になっているイッキ飲み防止連絡協議会は、1992年10月にイッキ飲みで子どもを亡くした親が中心になって設立され、毎年キャンペーンを行なって、危険性を訴え続けてきました。

今回のアトラクションについて生涯学習課にお聞きしたところ、「飲めない人はあらかじめ辞退できるとアナウンスする」「5人で大ビン2本」など配慮されている点もあることはわかりました。

しかし、量の問題ではないのです。どんな形であろうと、「早飲み」は健康に害がある危険な飲み方です。体质により、その日の体調により、事故が起きる可能性も十分あるものです。教育委員会主催の成人式に早飲みを競うゲームをアトラクションとして取り入れることは、若者に対して、その危険な飲み方を肯定し推奨することになってしまいます。

新成人にとって、酒との公式な出会いがこのような形であるとすれば、彼らの将来にとって危険であり残念なことです。

開催日が迫っていることでもあり、貴職における英断とすみやかな対応を強く要望するものです。

なお、この申し入れに関するご回答は以下の団体にお願いいたします。

アルコール問題全国市民協会（ASK） ☎ 03-3249-2551
FAX 03-3249-2553